

Alcalde Gatica destaca rol organizaciones y gremios ante complejo escenario por alza de tarifa eléctrica

La autoridad comunal enfatizó que es fundamental no perder el sentido de unidad y que se está exigiendo al Estado el mismo trato y lo que es justo.



Coyhaique.- Tras la visita que realizó el titular de Hacienda, Mario Marcel a la región, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, manifestó su preocupación ante los tiempos legislativos que tendrían las soluciones para frenar las alzas eléctricas, por lo que llamó al gobierno a dar celeridad y destacó el rol que han tenido tanto los gremios productivos como las organizaciones sociales ante la entrega de propuestas al ministro.

Al respecto, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica Villegas comentó que “durante la agenda que el Ministro de Hacienda, Mario Marcel, sostuvo en nuestra región, tuve la oportunidad de estar presente en dos reuniones que se llevaron a cabo, una en la que estuvieron los gremios productivos; Cámara de Comercio, de la Construcción, de Turismo, la industria del salmón, entre otros, y también estuvimos en la reunión que se realizó en la Cámara Chilena de la Construcción y en la que estuvieron presentes las juntas de vecinos, dirigentes de organizaciones sociales y vecinos no sólo de Coyhaique sino que también de Puerto Aysén”.

“Reiteramos en estas instancias al ministro que nos preocupa esto, presentamos propuestas

y pedimos que se otorgue celeridad a las discusiones legislativas que permitan frenar la continuidad de las alzas de la tarifa eléctrica, y advertimos del apagón productivo que puede afectar el desarrollo local, directamente a las empresas y Pymes, así como también al bolsillo de nuestra gente”, agregó la autoridad.

“En esa línea, quiero reconocer el rol que han tenido los distintos gremios locales como la Cámara de Comercio, la Cámara de la Construcción, la Cámara de Turismo y las agrupaciones de esta área, así como también de los representantes de nuestra Unión Comunal de Juntas de Vecinos, dirigentes vecinales, sociales y otras organizaciones que plantearon al ministro esta preocupación y cómo nos están afectando las alzas en la tarifa eléctrica”, enfatizó Gatica.

Finalmente, el alcalde de la capital regional, resaltó que “es fundamental que no perdamos el sentido de unidad como comunidad frente a esta situación, dado que estamos exigiendo lo que es justo y que se tenga un mismo trato con nuestro territorio tal como se tiene con el resto del país, logrando dar a los problemas solución y que esta esté al alcance de todos”.